

CHATEAU PONTET-FUMET

Saint-Emilion Grand Cru

APPELLATION SAINT-ÉMILION GRAND CRU CONTRÔLÉE

La propriété est située sur la commune de Vignonet au sud de la cité de Saint-Émilion. Philippe Bardet s'est investi dans une démarche de respect environnemental et d'équilibre biologique et à ce titre, a obtenu la qualification au titre de l'Agriculture Raisonnée.

Le vignoble est planté sur un terroir très graveleux. Son encépagement à dominante Merlot produit un vin concentré et généreux. Avec une belle robe dense, couleur grenat, et un nez puissant et complexe, il rappelle les fruits noirs et rouges et révèle un élégant boisé.

Servi à 16-18°C, il accompagne les gibiers, les viandes rouges et blanches.

This estate is located in Vignonet, to the south of Saint-Emilion. Philippe Bardet has adopted an environmentally-friendly approach based on maintaining a biological equilibrium in the vineyard and obtained Integrated Farming certification.

The vineyard is planted on a fine, gravel "terroir". The high proportion of Merlot in the blend produces a concentrated, full-bodied wine. It has a deep, garnet-red colour, and powerful, complex bouquet, reminiscent of black and red-berry fruit, with elegant hints of oak.

This wine is best enjoyed at 16-18°C and makes a delicious accompaniment for game, as well as red and white meats.

S.C.E.A. DES VIGNOBLES BARDET, PROPRIÉTAIRE À VIGNONET - GIRONDE - FRANCE

2015

MIS EN BOUTEILLE AU CHATEAU

PRODUCT OF FRANCE

CONTIENT DES SULFITES/CONTAINS SULPHITES/INDEHOLDER SULFITER/ENTHÄLT SULFITE [SO₂]



75 cl



3 429671 546773

14% vol.

La consommation de boissons alcoolisées pendant la grossesse, même en faible quantité, peut avoir des conséquences graves sur la santé de l'enfant.

LPF 15

A240